

- 1 審議会名 丸子地域協議会
- 2 日 時 平成28年12月20日(火) 午後2時30分から午後3時11分まで
- 3 会 場 丸子地域自治センター 4階講堂
- 4 出席者 久保田和英会長、工藤裕子副会長、大神文子委員、小澤厚委員、掛川忠康委員、金井良光委員、齋藤明委員、櫻井義明委員、田村裕子委員、永井静江委員、堀内百合子委員、牧内由貴委員、山岸嘉幸委員、横山佳栄委員、吉池美智恵委員、依田勝夫委員、綿谷憲一委員
- 【欠席委員3名】
- 5 市側出席者 谷仲丸子地域自治センター長、手塚丸子地域自治センター次長兼地域振興課長、石井丸子地域教育事務所長兼地域振興課政策幹、土屋市民サービス課長、横井産業観光課長、竹花建設課長、芦田建設課政策幹、藤極丸子・武石上下水道課長、池内丸子学校給食センター所長、手塚丸子消防署長
(説明者) 齋藤丸子まちづくり会議準備会事務局長
(事務局) 柳沢地域振興課課長補佐兼地域政策係長、清水担当幹、中山主査
- 6 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開
- 7 傍聴者 1人 ・ 記者 2人
- 8 会議概要作成年月日 平成29年1月11日

1 開 会 (手塚センター次長)

2 会長あいさつ

3 報告事項

(1) 分科会及び研究会での検討状況について

ア 公共交通に関する分科会

- ・循環バス4月改定が決定。起点終点を「丸子中央病院」に変更することに決定。

イ 丸子地域の子育て支援に関する分科会

- ・試作のまるっ子カレンダーが作成3年目になった。利用者のご意見を聞いてみることにした。
- ・三園統合検討会議に、子育て支援分科会代表が追加参加することについて打診することになった。

ウ 新しい観光に関する分科会

- ・主に観光と農業の連携について話し合った。あさつゆの利用状況を見ると、地域外の方の利用も多い。一定レベルの消費に関する連携はできているのではないか。
- ・収穫体験や異業者間若手経営者の連携については今後話し合いたい。

エ 丸子郷土博物館に関する研究会

- ・11月18日の松本市文書館の視察の報告。委員の皆さんの意見を伺った。
- ・現状の中で、丸子博物館と公文書館が本当にうまくいくのかという疑問が残るが、最終的にはやむを得ないとの意見になった。博物館と公文書館の共存共栄の形で、よい発展をしていきたいとの意見があった。
- ・有識者により博物館と文書館の融合について検討頂き、共存共栄の形を提案いただきたい。

オ 市民活動団体交流会実行委員会

- ・開催に向けての打合せを行った。昨年と同様の形態で実施する。
- ・昨年までは関連団体同士の連携を目指して開催したが、連携はなかなか難しい。今回はもっと楽な形で実施したい。

4 その他

(1) 丸子まちづくり会議からの報告

- ・「丸子まちづくりアンケート」の自由記載意見集計結果の報告を行った。意見を内容により分類し、代表的な意見を掲載した。多かった意見として、人口減少、少子高齢化について、道路歩道、バイパス等の整備について、公共交通（バス等）の改善について。
- ・自由意見集計結果を、自治センターへ11月30日に提出した。協議会へは本日提出。また、明日21日には丸子地域自治会長会へ提出する。自治会へは、地域ごとの全意見を提出する。
- ・要望、意見は、取り組むべき主体が、行政、自治会、団体、まちづくり会議など様々。分類して主体を明らかにしていく。

(2) 平成 29 年上田市成人式（丸子地域会場）の開催について

- ・平成 29 年 1 月 8 日（日）午前 11 時から開催。市内 7 会場、公民館単位にて。
- ・29 年の成人該当者：全体で 1,587 人。丸子地域は 248 人。
- ・丸子地域協議会を代表して、久保田会長出席。

(3) 平成 28 年度「子どもの明日を考える集い」行事報告

- ・配布資料は、「平成 28 年度開催の子どもの明日を考える集い」の事業報告。講演は伊那市教育委員会の武田登氏。講演後、グループ討議を実施し、参加者の意見をまとめたもの。

(4) 次回以降の協議会日程について

- 第 10 回協議会 1 月 24 日（火） 午後 2 時 30 分 丸子地域自治センター 4 階講堂
- 第 11 回協議会 2 月 24 日（金） 午後 1 時 30 分 丸子ふれあいステーション 3 階会議室
- 第 12 回協議会 2 月 25 日（土） 丸子地域市民活動団体交流会（兼わがまち魅力アップ応援事業実績報告会）12 時 30 分開場 丸子ふれあいステーション 3 階会議室

(5) その他

木曾義仲拳兵武者行列に関して（掛川委員提議）

- ・冊子「義仲と丸子」（信州丸子義仲祭り実行委員会編）と義仲リーフレット資料を委員へ配布。
- ・丸子には名産や名勝は少ないが、「木曾義仲公」との深いゆかりがある。
- ・信州丸子義仲の会では、御嶽堂の館跡や正海清水などのゆかりの地の整備、草刈りなどを行い、訪問者へのゆかりの地の説明なども年間十数件行っている。
- ・最初に木曾義仲武者行列が行われたのは昭和 38 年頃。上丸子商工会の青年部による。その時できたのが義仲太鼓であり、現在は鹿教湯の皆さんの協力のもと継続している。また、義仲最中も考案され、現在も販売されている。
- ・来年度も木曾義仲武者行列を開催したい。御理解と御協力を。

合併 10 周年記念事業「フォト・モザイク・アート」展示について（御案内）（事務局）

先週より地域巡回展示が開始された。丸子地域は、1 月 10 日（火）～1 月 20 日（金）自治センター 1 階ロビーにて展示。

5 閉 会

【分科会の開催】 各 50 分程度で実施

公共交通に関する分科会	3 階第 2 会議室
丸子地域の子育て支援に関する分科会	3 階第 4 会議室
新しい観光分科会	2 階第 6 会議室
博物館研究会	3 階第 2 会議室（公共交通分科会終了後）